

Logos du Conseil général de l'Aveyron

Écrit par Administrator
Lundi, 05 Juillet 2010 20:31 -



Le logo du Conseil général représente une étoile multicolore orange, jaune, verte, grise et noire avec un arobase vert en son centre. La dénomination de l'institution en lettres noires apparaît en dessous.

Source iconographique: Conseil général de l'Aveyron et Olivier Touzeau.



L'ancien logo du Conseil général de l'Aveyron était formé d'un rectangle vert surchargé d'un A stylisé jaune, le nom du département apparaissant en bas en lettres blanches et en dessous "CONSEIL GÉNÉRAL" en lettres vertes avec un trait de même couleur.

Source iconographique: Conseil général de l'Aveyron